



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tingkatkan Produktivitas Pasca Idul Fitri 1445 H, Kalapas Tembilahan Pantau Budidaya Ikan Lele

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.FRN.CO.ID

Apr 18, 2024 - 15:03



Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, kembali melakukan pemantauan terhadap 'progress' Program Pembinaan Kemandirian Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) yakni Budidaya Perikanan, Kamis (18/04/2024). Bertempat di Area Brandgang Lapas

Tembilahan, tampak Kalapas Tembilahan didampingi para Pejabat Eselon Empat dan Eselon Lima lainnya memberikan pakan ikan.

Kalapas Tembilahan mengungkapkan bahwasannya perlu untuk meningkatkan produktivitas pasca perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah yang berjalan lancar.

"Pasca Idul Fitri 1445 H yang alhamdulillah berjalan dengan baik dan kondusif, maka perlu kita untuk meningkatkan produktivitas sehingga Lapas Tembilahan dapat mencapai target PNBP," ungkapnya.

Kalapas Tembilahan juga menjelaskan bahwasannya budidaya perikanan Lapas Tembilahan sangat progresif dan prospektif sehingga perlu untuk diberikan perhatian khusus.

"Saya melihat progres yang sangat baik dari budidaya perikanan ini, oleh sebab itu saya berpesan kepada Kasi Giatja untuk menjalankan program ini dengan baik dan teliti karena ini merupakan program yang sangat prospektif untuk menyumbang PNBP serta memberikan ilmu dan keterampilan kepada Warga Binaan," pungkasnya

Terakhir, Kalapas Tembilahan menambahkan bahwasannya budidaya perikanan ini dijalankan oleh Warga Binaan dibawah pengawasan dan petunjuk para Petugas pada seksi Kegiatan Kerja.

"Program Budidaya Perikanan ini dilaksanakan oleh Warga Binaan sebagai implementasi program pembinaan kemandirian dibawah pengawasan dan bimbingan oleh Petugas pada seksi Kegiatan Kerja," pungkasnya.

Tampak Kalapas Tembilahan menaburkan pakan ikan terhadap setiap kolam sambil berbincang santai dengan para Pejabat Struktural. Diketahui bahwasannya jenis ikan yang dibudidaya kali ini yaitu Ikan Lele.